



## »Laufsport Leonberg« spendet Citylauf-Erlöse

Auch in diesem Jahr spendet der Verein Laufsport Leonberg, Veranstalter des Citylaufs, die Erlöse aus dem Lauf an Leonberger Organisationen, die sich sozial oder für den Sport engagieren. Über Geldspenden durften sich bei der Scheckübergabe letzte Woche die Leichtathletikabteilung des TSV Eitingen, der Ju-

gendhausverein und die Handballer der SG Leonberg/Eitingen freuen. Für die Behindertenhilfe gab es außerdem ein Fahrrad für das Café B 21 in Eitingen, in dem Menschen mit und ohne Behinderungen zusammenarbeiten. Weitere Infos auf [www.citylauf-leonberg.de](http://www.citylauf-leonberg.de)

Foto: Tollitsch

Stadtmittels 28.11.12, 5.1